



とまり木通信 2021年 9月号

『もったいないボランティアプロジェクト』に参加



『もったいないプロジェクト』とは

「捨てるなんてもったいない」という心から集まった、日本国内の“不用品”“余剰在庫品”を、発展途上国の支援に繋げるプロジェクトです。(パンフレットより抜粋)

山口市小鯖にあるこのプロジェクトに寄付の品物を持っていきました。持参した品は「ぬいぐるみ、水筒、鍋、食器、カトラリー、服」など多岐に渡りました。みんなで「もったいない物」と「役立ちたい気持ち」を持ち寄りしました。パンフレットに書かれているように「もったいない」の心が子どもたちの未来に届きますように!!

帰りにはドライブスルーに寄ってシェイクを楽しみました。

猪俣施設長のつづやき その2



先行き不安な中、将来を案ずるよりも今できることをできるうちにやっておこうと始めた山登り。高校時代に強制的に登らされた東鳳凰山(734.2m)を懐かしみ、ウン十年ぶりにアタック。しかし、開始10分後には思い出は美化されるということを知った。久しぶりに肉体的な限界を感じたが、頂上に到達した時のすがすがしさはあの時と



変わらない感じがした。
(お気軽に登れるほどほどの山情報募集!)

好評につき、今月も施設長につづやいてもらいました!

秋を先取り～栗ご飯



調理プログラムで栗ご飯を炊きました。秋の味覚です!



生活訓練事業所 とまり木